



En aquel tiempo, al salir Jesús de Jericó en compañía de sus discípulos y de mucha gente, un ciego, llamado Bartimeo, se hallaba sentado al borde del camino pidiendo limosna. Al oír que el que pasaba era Jesús Nazareno, comenzó a gritar: “¡Jesús, hijo de David, ten compasión de mí!” Muchos lo reprendían para que se callara, pero él seguía gritando todavía más fuerte: “¡Hijo de David, ten compasión de mí!”.

Jesús se detuvo entonces y dijo: “¡Llámenlo”. Y llamaron al ciego, diciéndole: “¡Ánimo! Levántate, porque él te llama”. El ciego tiró su manto; de un salto se puso en pie y se acercó a Jesús. Entonces le dijo Jesús: “¿Qué quieres que haga por ti?” El ciego le contestó: “Maestro, que pueda ver”. Jesús le dijo: “Vete; tu fe te ha salvado”. Al momento recobró la vista y comenzó a seguirlo por el camino. **Mc 10, 46-52**



*Porque anochece ya,
porque es tarde, Dios mío,
Porque temo perder las huellas del camino
no me dejes tan solo
y quédate conmigo.*

Salmo Responsorial: R/...Grandes cosas has hecho por nosotros, Señor.

Preguntas a propósito del Evangelio

«Hijo de David, Jesús, ten compasión de mí»

- ¿Somos capaces de tener la humildad suficiente para reconocer nuestras cegueras?
- ¿Somos capaces de pedir la ayuda necesaria a Dios?
- ¿Tenemos la fe necesaria para percibir que sólo Jesús es quien nos puede curar?
- ¿Reconocemos en Jesús al Hijo de David, al enviado de Dios Padre?

Reflexión al Evangelio: CURARNOS DE LA CEGUERA

¿Qué podemos hacer cuando la fe se va apagando en nuestro corazón? ¿Es posible reaccionar? ¿Podemos salir de la indiferencia? Marcos narra la curación del ciego Bartimeo para animar a sus lectores a vivir un proceso que pueda cambiar sus vidas.

No es difícil reconocernos en la figura de Bartimeo. Vivimos a veces como «ciegos», sin ojos para mirar la vida como la miraba Jesús. «Sentados», instalados en una religión convencional, sin fuerza para seguir sus pasos. Descaminados, «al borde del camino» que lleva Jesús, sin tenerle como guía de nuestras comunidades cristianas.

¿Qué podemos hacer? A pesar de su ceguera, Bartimeo «se entera» de que, por su vida, está pasando Jesús. No puede dejar escapar la ocasión y comienza a gritar una y otra vez: «ten compasión de mí». Esto es siempre lo primero: abrirse a cualquier llamada o experiencia que nos invita a curar nuestra vida.

El ciego no sabe recitar oraciones hechas por otros. Solo sabe gritar y pedir compasión porque se siente mal. Este grito humilde y sincero, repetido desde el fondo del corazón, puede ser para nosotros el comienzo de una vida nueva. Jesús no pasará de largo.

El ciego sigue en el suelo, lejos de Jesús, pero escucha atentamente lo que le dicen sus enviados: «¡Ánimo! Levántate. Te está llamando». Primero, se deja animar abriendo un pequeño resquicio a la esperanza. Luego, escucha la llamada a levantarse y reaccionar. Por último, ya no se siente solo: Jesús lo está llamando. Esto lo cambia todo.

Bartimeo da tres pasos que van a cambiar su vida. «Arroja el manto» porque le estorba para encontrarse con Jesús. Luego, aunque todavía se mueve entre tinieblas, «da un salto» decidido. De esta manera «se acerca» a Jesús. Es lo que necesitamos muchos de nosotros: liberarnos de ataduras que ahogan nuestra fe; tomar, por fin, una decisión sin dejarla para más tarde; y ponernos ante Jesús con confianza sencilla y nueva.

Cuando Jesús le pregunta qué quiere de él, el ciego no duda. Sabe muy bien lo que necesita: «Maestro, que pueda ver». Es lo más importante. Cuando uno comienza a ver las cosas de manera nueva, su vida se transforma. Cuando una comunidad recibe luz de Jesús, se convierte.

* JAP

P. Lawrence P. Searles, SJ
Párroco

P. Joseph Hill, SJ
Vicario

Horario de Misas
De lun. a sáb:
8:00 am y 5:30 pm

Domingo:
8:00 am,
9:30 am (Inglés),
10:15 am (cond. Jardines),
11:30 am y Familias
7:00 pm Jóvenes

Confesiones
Desde 4:15 a 5:15pm
todos los sábados, y por cita
previa

Horario de Oficina:
De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.
y de 1:30 a 4:00 pm.
parroquiasanignaciopr@hotmail.com
www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904
San Juan, PR 00927-6706
Tel. (787) 751-7512

*** TWEETS DEL PAPA FRANCISCO***

22 de octubre: *En los pobres vemos el rostro de Cristo que se hizo pobre por nosotros.*

20 de octubre: *La corrupción es un cáncer que destruye la sociedad.*

16 de octubre: *Queridos jóvenes, no tengan miedo de dar todo. Cristo nunca defrauda.*



VER ES PELIGROSO, A VECES NO SE SOPORTA

Kevin Carter, un reportero cualquiera, fue noticia un día de mayo de 1994, le habían concedido el Premio Pulitzer de fotografía por una foto que conmovió al mundo. Foto que cada vez que la contemplamos se nos encoje el corazón y cerramos los ojos para no ver la tragedia y la insignificancia de la vida humana. (y pensar que ahora mismo seguimos haciendo lo mismo, mirando para otro lado, con los emigrantes, perseguidos, y desvalídos...)

Carter cubría la hambruna que asolaba a Sudán y, un día cualquiera, vio a una niña que caminaba insegura y sin fuerzas. En un descampado, sin testigos, cayó muerta de hambre. Sí, había un testigo que la vigilaba, un buitre esperaba oír su último suspiro a un metro de distancia.

La cámara de Carter, pura casualidad, captó ese momento. Carter, en medio de un paisaje de muerte y de muertos, se sentó y lloró desconsoladamente mientras fumaba sin parar. No podía dejar de ver lo que había visto. Dos meses después Kevin Carter se suicidaba, tal vez no quería seguir viendo más niños en compañía de los buitres.

Hoy hemos proclamado el evangelio y hemos escuchado el último milagro que Marcos nos narra, el evangelio **del ver**: Quiero ver, dice Bartimeo, el mendigo invisible a los ojos de los hombres sentado a la orilla del camino. Ver con los ojos de la cara es fácil, todos lo hacemos y no tiene ningún mérito.

Ver con los ojos del corazón es muy peligroso y pocos lo hacen. De tanto ver sin ver la capacidad de empatía en este mundo destartalado se ha encogido tanto que casi ha desaparecido.

Bartimeo vio a Jesús con los ojos del corazón antes de verlo con los ojos de la cara y así pudo gritar: Jesús, hijo de David, ten compasión de mí.

Fue el día más feliz de su vida. "La alegría del evangelio llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Cristo", escribe el Papa Francisco. El encuentro de Bartimeo con Jesús le cambió la vida.

Ver es muy peligroso. Los doce discípulos de Jesús, tercos y testarudos, se negaron a ver a Jesús con los ojos del corazón. Por más que les anunciaba que viajaban a Jerusalén, no a una fiesta de coronación y proclamación mesiánica, sino a sufrir y a morir, ellos seguían con su rollo, discutiendo quién era el más grande y pidiendo honores y asientos a la derecha e izquierda del nuevo rey, Mesías temporal. Cegados por las ambiciones humanas no querían ver ni al hijo de David ni a los hombres abandonados a las orillas de los caminos.

Nuestras conversaciones con los conocidos o los desconocidos, en el camino de la vida, son siempre superficiales, nos hacemos preguntas protocolarias: ¿Qué hace usted? ¿Dónde ha nacido? ¿Qué música le gusta?

Las conversaciones con Jesús son casi siempre interesadas, protocolarias, acudían a él y acudimos a Él para pedirle algo. Para nosotros Jesús es el limosnero del Rey que sale a nuestro encuentro y nos pregunta: ¿Qué puedo hacer por ustedes?

Bartimeo no quiere ser superman, sólo quiere ser plenamente humano, ser hombre en medio de los hombres y le pide ver. Ver con los ojos de la cara y los del corazón. Jesús hizo la misma pregunta a Santiago y a Juan: ¿Qué puedo hacer por ustedes?

Ellos le pidieron el poder y la gloria, ambiciones humanas que ciegan y cierran los ojos. Sólo después de la resurrección empezaron a ver con los ojos del corazón y aceptaron compartir el destino de su maestro.

A todos los que buscamos a Jesús y le gritamos desde nuestra orilla, Jesús nos hace la misma pregunta: ¿Qué puedo hacer por ustedes?

Yo le pido casi siempre cosas pequeñas y egoístas y me imagino que ustedes hacen las mismas peticiones. No le pedimos ver a los Bartimeos de la inmigración, de las chabolas, de los caseríos, los hermanos machacados por la



EL SÍNODO HACE PUNTO FINAL HOY

«El niño con padres divorciados que puede cambiar el Sínodo de la Familia»

«Los obispos polacos tachan de "humo de Satanás" cualquier apertura»



La cuestión de la admisión de los divorciados vueltos a casar a la eucaristía después de un itinerario de reconciliación o vía penitencial, el tema que más divide a los obispos, finalmente llegó al centro de los debates del sínodo. Y ayer, conmovió el relato de un padre sinodal mexicano que contó la historia de un niño que el día de su primera comunión partió la hostia y le dio un pedacito a su papá y otro a su mamá.

Los casi 300 participantes en el sínodo -270 padres sinodales, auditores, matrimonios- de hecho, comenzaron a discutir la tercera parte del Instrumentum Laboris, el documento de trabajo, que se refiere a las "familias heridas". Como es sabido, este tema, muy complejo a nivel teológico, es el que más divide a los obispos. Por un lado hay un núcleo duro apegado a la doctrina tradicional -que indica que los divorciados vueltos a casar pueden comulgar sólo si viven como hermano y hermana, sin que haya otra salida- y otro abierto a aperturas de tipo pastoral-disciplinario, a través de un camino de reconciliación o vía penitencial, caso por caso.

De este segundo grupo era el padre sinodal que ayer, según contaron en la conferencia de prensa diaria en el Vaticano, conmovió el aula sinodal. Él contó que los padres de este niño, divorciados vueltos a casar, llevaban a su hijo a la catequesis para prepararse a la primera comunión todos los fines de semanas, que el niño siempre era puntual y que le enseñaban que Jesús está presente hasta en el más mínimo pedazo de la eucaristía.

"Al recibir su primera comunión, tomó dos pedacitos de su hostia y se los llevó a su papá y a su mamá, que no podían participar" "Le enseñamos al niño que si recibimos el pan consagrado, estamos en comunión con Jesús y nos perdona nuestros pecados y le enseñamos que al recibir a Cristo estamos en comunión con los demás. Y al recibir su primera comunión, tomó dos pedacitos de su hostia y se los llevó a su papá y a su mamá, que no podían participar", dijo el padre sinodal.

"Entonces el padre sinodal hacia el aula dijo que él recordaba alguien que había dicho «benditos aquellos que fueran como los niños y que tuvieran la posibilidad de ver las cosas como ellos». Y hubo una reacción muy fuerte de los padres sinodales, que aplaudieron muy fuerte", agregó.

El papa Francisco, como en todas las sesiones, escuchó la intervención atento, con rostro impasible.

En la misma línea de apertura habló otro latinoamericano, **Roberto González Nieves, arzobispo de San Juan de Puerto Rico**. González Nieves contó que en su país "se ha hecho común que los divorciados vueltos a casar también hagan la fila para recibir la comunión. Con la cabeza inclinada y los brazos cruzados reciben solamente una bendición de parte del ministro. Hay un deseo en ellos de recibir la comunión sacramental. Se humillan públicamente con una especie de ¡mea máxima culpa!". En su intervención -publicada por su arquidiócesis-, el obispo subrayó que "la Iglesia está llamada a acompañar a todos y a facilitarles el encuentro misericordioso con Dios que

vida. **Ver es peligroso, pero muy necesario, a veces es difícil soportarlo, la conciencia no se calla, no nos deja olvidar lo visto...**

El evangelio de hoy es una invitación a todos los seguidores de Jesús a ver el mundo, la sociedad grande y la pequeña de nuestro entorno con los ojos del corazón, con los ojos compasivos y amorosos de Jesús. ***

Leo B. Lathroum

Clases de
Computadora a Domicilio
Fotografía Digital - Uso de Iphone
(787)-378-8481
LBLATHR@gmail.com

Dra. Christina Herrera Ortega
Psicóloga Clínica
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas
SE ACEPTAN PLANES MÉDICOS
Villa Nevarez Professional Center
Suite #304 San Juan, Puerto Rico 00927
787.249.1107

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial
mejoras para adultos mayores o envejecientes
Aging in Place
787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

PALABRAS DEL PÁRROCO

La Parroquia San Ignacio está floreciendo. Ya hemos establecido unos comités litúrgicos que están germinando. No podemos esperar que Roma se construya en un día, pero lo poco que hemos logrado a través de los comités ha sido significativo. Todavía necesitamos miembros de la comunidad parroquial que se interesen en unirse a este esfuerzo. No toma mucho tiempo. El P. José ha hecho mucho progreso en el poco tiempo que lleva en la Parroquia en formar un grupo de jóvenes, en formar a monaguillos, y en integrar a jóvenes en las misas como Proclamadores de la Palabra y Ministros Extraordinarios de la Comunión, ambos formados por él y por mí. Tenemos un grupo de RICA (Rito de Iniciación Cristiana para Adultos), K-Fe al Grano, Los Ejercicios Espirituales en la Vida Diaria, los Servicios de tipo Taizé, las misas mensuales de sanación, el programa de Confirmación, la Pastoral de la Salud, Anotación XVIII, y el Taller del Rosario, entre otras actividades.

Pronto tendremos la constitución de un nuevo Consejo Pastoral. El P. Mark McKenzie, SJ, el Asistente de Pastoral para la Provincia del Centro Sur estará visitándonos del 5 al 8 de noviembre para ayudarnos a comenzar a sincronizar nuestros esfuerzos con otras parroquias de la Provincia. Estaremos pronto empezando la reconstrucción de la capilla. Estamos buscando los permisos para poder arrancar. El censo pronto se hará y la Campaña Capital promete ayudarnos grandemente en nuestra meta de cumplir con nuestra misión evangelizadora en el mundo de hoy.

Entre las actividades que anticipamos para el futuro próximo es un Taller de Comida Sana antes de llegar la Navidad, una caminata por la salud, y el Taller de Reyes Magos. Además, pronto comenzamos la época de la Navidad, con sus misas de aguinaldo, las misas de Navidad y de Reyes y la fiesta de las Octavitas.

Quisiera formar un coro para las misas de Navidad y Reyes. (¿Alguien interesado?) Necesitamos renovar nuestros ministerios de música, de la Pastoral de la Salud, de los Proclamadores de la Palabra y los Ministros Extraordinarios de la Comunión, los catequistas, y de los comités litúrgicos. (¿Alguien interesado (a)?) Mucha es la labor, pocos los labradores. Si sientes una llamada de responder según tu interés y tus capacidades, por favor, te necesitamos. San Ignacio hace estas preguntas en respuesta a la bondad de Dios para con nosotros: "¿Qué he hecho por Cristo? ¿Qué estoy haciendo por Cristo? ¿Qué haré por Cristo?" A cada uno, no importa la edad o estado físico, emocional, psicológico o espiritual, le incumbe responder. * P. Larry, SJ

nos salva". Y propuso que los divorciados vueltos a casar civilmente puedan entrar en el "orden de los penitentes" primero, para emprender un camino penitencial. "Estos hermanos y hermanas, con el tiempo, cuando las condiciones que la Iglesia establezca se verifiquen, accederían de nuevo a la comunión eucarística. No será un premio porque son buenos, sino porque será su fuerza, viático y medicina en el camino", indicó.



Más allá de estas dos intervenciones en favor de una solución, también hubo contrarias. La resistencia a la apertura, impulsada claramente por Francisco, que llamó a un Jubileo Extraordinario de la Misericordia, viene especialmente de preladados conservadores de Europa del Este y de África. Ayer, de hecho, Stanislaw Gadecki, arzobispo de Poznan y presidente de la conferencia episcopal polaca, en la conferencia de prensa dijo claramente que "en cuanto a la eucaristía a los divorciados vueltos a casar, nosotros, los obispos polacos, excluimos la posibilidad", a menos de que el matrimonio anterior se haya declarado nulo o que la pareja viva en abstinencia.

Fiel reflejo de la existencia de posiciones extremas, monseñor Tomash Peta, otro obispo polaco que es presidente de la conferencia episcopal de Kazakhstán, sorprendió en su intervención al tachar como "humo de Satanás" no sólo la propuesta de admitir a la comunión a los divorciados vueltos a casar, sino también la de considerar la existencia de elementos positivos en las parejas que conviven y como "algo normal" la homosexualidad. *NV

ANUNCIOS

TALLER DE CONFECCIONAR ROSARIOS

Con IRMA DELGADO el sábado **31 de octubre** a las **9:00am.**
en la Casa Parroquial

REUNION DE JOVENES



EL GRUPO DE JÓVENES

Se reunirá el domingo
HOY día 1 de noviembre
en La Casa Parroquial a las 5:00p

LES ESPERAMOS

NO FALTEN A LA CITA ! Traigan a un amigo (a) !

DÍA 1 DE NOVIEMBRE A LAS 5:30PM

RICA (Rito de iniciación cristiana para adultos) se reunirá en la Casa Parroquial, cada dos semanas. Cualquier adulto que quiera bautizarse, confirmarse y/o profundizar su conocimiento de la de católica está invitado a participar. **Todos invitados.**

SERVICIOS DE TAIZÉ:

EL Miércoles día **4 de noviembre** a las **7:00pm.**
en el Templo Parroquial



Preparación de jóvenes para ser ministros de la comunión: se reunirán cada dos domingos. Domingo **8 de noviembre** a las **5:30 pm** en el comedor de la Casa Parroquial

Reunión de Proclamadores de la Palabra

Grupo "B" **14 Noviembre**

9:00 am en el Templo

ELLUNES 16 DE NOVIEMBRE !!!NOSELOPIERDAN!!!

K-FE AL GRANO K-on P. Larry en la Terraza de **9 am 10 am**

K-ompartir K-onocimientos a la aroma del K-FE



NUEVA TANDA DE EJERCICIOS ESPIRITUALES

ANOTACIÓN XIX con P. Larry. **Todos están invitados**

MIÉRCOLES a **Las 9:30 Am** otra tanda **MARTES** a las **10:00am**

CENSO Los fines de semana
31 de octubre -1° de noviembre
7 y 8 de noviembre
Parroquial

Estaremos cumplimentando los formularios del Censo Parroquial por familia, inmediatamente después de cada misa.

Les invitamos a que vengan con sus familias ya que estaremos tomando fotos familiares, las cuales formarán parte del Censo.

Lecturas de Octubre-Noviembre

Dm.25 = **Dom.XXX TO.** Jr 31, 7-9; Sal 125; Hb 5, 1-6

Lun 26 = Rm 8, 12-17; Sal 67; Lc 13, 10-17

Mar 27 = Rm 8, 18-25; Sal 125; Lc 13, 18-21

Mie 28 = **Santos Simón y Judas, apóstoles** Ef 2, 19-22; Sal 18; Lc 6, 12-19

Jue 29 = Rm 8, 31b-39; Sal 108; Lc 13, 31-35

Vie 30 = Rm 9, 1-5; Sal 147; Lc 14, 1-6

Sa 31 = Rm 11, 1-2a. 11-12, 25-29; Sal 93; Lc 14, 1. 7-11

Dm 1 = **Todos los Santos** Ap 7, 2-4. 9-14; Sal 23; 1Jn 3, 1-3; Mt 5, 1-12a



El Señorial Centro de
imágenes

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
• Nuevo y amplio estacionamiento

Haz una cita a través de
www.escimagenes.com Search



ROBERT BOADA, M.D.

Oftalmólogo - Especialista en Retina
Retinopatía Diabética
Enfermedades y Cirugía de la Retina

Tel. 787.251.5280
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



CARLOS A. LEYVA, M.D.

Centro de Diabetes y
Endocrinología
Pediatría de Puerto Rico

ENDOCRINÓLOGO PEDIÁTRICO

Torre San Francisco, Suite 209
Calle De Diego # 369
Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929
Email:
diabetesencontrol@hotmail.com



Dra. Celimar Busquets Vaello
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos
Ortopedia Dentofacial
Braces Convencionales
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926

787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de **\$3,000** en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés
Llame para una cita en privado.

Oro
Plata
Platino
Monedas

Diamantes



ROLEX • CARTIER
PATEK • PANERAI
HUBLOT • AUDEMARS
ULYSSE NARDIN

JOYERIA
UNIVERSAL **50** Años
VIEJO SAN JUAN
Calle San Francisco #306
(787) 724-7247 • (787) 722-4313
luiskury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación
CALIFORNIA CLOSETS®

787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

NOEL J. TORRES COLÓN

Abogado y Notario
Práctica Estatal y Federal

Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal
Consulta mediante cita previa
Visitas al hogar de ser necesario
Tel. (787) 504-0851 E.mail: noelj1t@gmail.com



Dr. Jaime J. Escalona
Cirujano Podiatra



Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696



**CIRUGÍA
ORAL Y MAXILOFACIAL
DE CAPARRA**
DR. RICARDO J. JIMÉNEZ-BOSCH

www.facebook.com/maxilofacialpr

• Cordales • Implantes Dentales
• Extracciones • Sedación Endovenosa

Citas: 787-622-0552
www.maxilofacialpr.com

Edificio Doral Bank Plaza, Suite 800
Avenida Roosevelt, San Juan, PR

Hostal de Amigos
Residencia y Daycare
Entretenimiento para seniors
Lunes a Viernes 8AM - 6PM
787-748-1426 • 939-644-4033
Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors
Commercial Brokerage and Appraisal

Keith F. Wolpert
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA
General Certification 280CG

787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.
Dermatología Médica y Estética

Centro Internacional de Mercadeo
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968

Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

Tablets | Smartphone | Computadoras | Appletv | Fotografía Digital
Apple® | Microsoft® | Android®

Adesignpr



Clases a Domicilio

Ana Caraballo Salivia
Soporte Técnico | Reparación | Redes Sociales

T: 787-349-8470 | E: adesignpr@gmail.com | www.adesignpr.com

SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RIO PIEDRAS PUERTO RICO

sfi
**SAN FRANCISCO
IMAGING**

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave, Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR ROBERTO J. SEIN Radiólogo
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo
DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal

751-1487 • 758-0850 • 774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR

RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.



787 622-7333 Fax 622-7332

Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans
Tratamiento con Yodo Radioactivo
para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

Laboratorio Clínico San Francisco

LCFS Servicios a Domicilio y Empresas
787-793-3686 y 793-3687

**San Francisco
Rheumatology & Arthritis Center**
Dra. Carmen Yolanda Pagán
Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.

Board Certified Orthopedic Surgeon
FABOS; FAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva
y mínimamente invasiva

(787)721-8994

(787)721-0021

(787)721-8995

Ashford Medical Center Suite 110

Calle Washington # 29

San Juan, Puerto Rico 00907-1503

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS
Cirugía Oral y Maxilofacial
Plaza Real Shopping Center
Suite 308, Guaynabo
Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D.



Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma
Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787)751-2395/751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights
Río Piedras, PR 00926